
１）来場者情報について

２）アンケート　集計結果

Q1 今回の市民講座は何でお知りになりましたか？

※　その他　内訳
①友人から　　②医師会から　　③案内FAX　　④南区役所　　⑤院内の案内　　⑥インターネット

Q2 講座内容についてお伺いいたします。

市民公開講座　アンケート集計結果(１７２名中１２９名回答７５％）
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Q3 在宅医療 ・ 在宅看取りについてお伺いいたします。

※　その他　内訳
①シェアハウス　　②家族全体で一通りの納得いく場ならどこでも
③決まらないその時のマンパワーや金銭状況で検討したい　　

など
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②自分の最期を迎えるにあたり、ご自身の

思いを書き残していますか？
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①かかりつけ医はいらっしゃいますか
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③ご自身の思いについてご家族と話し合いを していますか？
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Q4 その他 本日の市民公開講座の感想やお気づきの点がありましたら

ご自由にご意見をお聞かせください。

 難しいテーマ故に手を付ける“きっかけ”として大変貴重な機会になりました。想

像力を働かせることの難しさを実際に書く作業を通して改めて実感しました。他３

名

 研修企画の参考になりました。

 木澤先生のお話、とても素晴らしかったです。家族で話し合いたいと思いました。

他５名

 小田原市でもACPを進める取り組みをしていきたいと思います。他４名

 スライドの誤字脱字は訂正して欲しい。YouTubeのパチンコの動画が気になりま

した。

 自分のことを考える機会になりました。他４名

 終末期をどう過ごしたいかを自分が信頼できる人と話しておこうと思いました。他

４名

 ご本人の望む生き方を尊重するためには日々の対話が必要だと感じました。

 自分自身のこともそうですがうちの両親と夫の母について日常の生活の中で

色々と聞き取りしたり伝えていきたいと思いました。他１名

 良い企画でした。他２名

 とても分かりやすく次々と進めました。考えは変わるということ当然ですが、その

背景にある気持ちを察してもらえるといいですね。

 書いていると話していることが分からなくなる。

 家族の在宅医療を行おうと思っている。他１名

 初めての講座でした。

 定時開催は基本、どんなに遠い方であろうと守ること。資料準備が悪い講師の内

容は押して知るべし。講演というよりワークショップ形式の方が良かったのでは。

記入することが主体ならば。
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